

Liebe zukünftige Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen,

ich bin Lars Behrens und unterrichte seit 2010 die Fächer Deutsch und Sport am Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium. Ihr seht also, dass ich schon ein bisschen länger dabei bin. Zusätzlich leite ich die Handball-AG für die 5. und 6. Klassen, mit der wir bei den jährlich stattfindenden Jugend-trainiert-für-Olympia-Wettbewerben bereits einige Kreismeisterschaften gewinnen konnten. Gerne könnt ihr hier auch mitmachen.

Die letzten 10 Jahre war ich außerdem Vertrauenslehrer, also auch Ansprechpartner für die Schülervertretung. Und wenn ihr einmal Unterstützung in einem Fach braucht, könnt ihr oder eure Eltern sich auch an mich wenden. Dann versuche ich einen Lerntainer – also einen Schüler aus den höheren Jahrgängen - für euch zu finden.

Privat betreibe ich seit vielen Jahren Kampfsport, und wenn der Wind richtig weht, bin ich an den Küsten unterwegs, um zu kiten. Ich bin verheiratet, habe zwei Kinder und lebe in Hamburg.

Und gerade meine eigenen Kinder zeigen mir auch immer wieder, wie toll es ist, mit Kindern zusammen zu sein.

Ich freue mich darauf, euch kennen zu lernen.

Herzliche Grüße

Lars Behrens

